

Brasil, Argentina y México son los países más industrializados de AL

BOGOTA, 12 de junio (EFE).— Brasil, México y Argentina son los países industrialmente más importantes de América Latina con un total de 350, 64 y 36 grandes industrias rentables, respectivamente.

Otros 6 países, Chile, Colombia, Perú, Bolivia, Venezuela y Ecuador les siguen en importancia aunque entre los 6 solamente reúnen medio centenar de empresas de categoría.

De acuerdo con un informe difundido en Colombia por la revista **Cromos**, las Naciones Unidas efectuaron recientemente un elaborado estudio de carácter global que permite ver cuáles son los países de América Latina industrialmente más poderosos y cuáles son sus respectivas industrias.

Según dichos datos, la potencia económica de la región se encuentra concentrada en Brasil que cuenta con 350 de las empresas más importantes de Latinoamérica.

Por su parte Colombia se halla ubicada en un quinto lugar con un total de 13 empresas.

Por lo que respecta a las industrias más potentes, Venezuela, Brasil y México se reparten la preponderancia, seguidas por Argentina y Chile.

La empresa petrolera venezolana PETROVEN, la brasileña PETROBRAS y de la mexicana PEMEX son las 3 de mayor número de ventas en América Latina. Le siguen las también brasileñas, PETROBRAS Distribuidora, Shell de Brasil y Volkswagen del Brasil.

A continuación vienen la YPE de Argentina, la ESSO de Brasil, la CODELCO de Chile y la CONASUPO de México.

PETROVEN efectúa unas

ventas anuales de 9 mil 83.6 millones de dólares; la brasileña PETROBRAS, 5 mil 583.4 millones de dólares y PEMEX, de México, 2 mil 17.7 millones de dólares.

PERDIDAS

Brasil también figura a la cabecera de países con mayor acumulación del número de pérdidas con su empresa Red Ferroviaria Federal, que en 1976 perdió 525 millones 100 mil dólares, seguida de la argentina YPF, con 265 millones 700 mil dólares y de las también brasileñas TELESP, COSIPA y Ferrovías Paulistas.

Colombia cuenta con una empresa, IDEMA (Instituto de Mercadeo Agropecuario), que se encuentra en el séptimo lugar de los países con pérdidas con un total de 34 millones 700 mil dólares.

Argentina tiene también 3 empresas que acumularon pérdidas importantes: los Ferrocarriles Argentinos con 35 millones 600 mil dólares, Renault de Argentina, con 19 millones de dólares y General Motors Argentina, con 18 millones 700 mil, también en 1976.

GANANCIAS

En el cómputo general de datos de las industrias que más ganaron está en cabeza la brasileña PETROBRAS, con unos ingresos de 901 millones 100 mil dólares, seguida de la venezolana PETROVEN con 876 millones 200 mil y de la también brasileña ELEC TROBRAS, con 371 millones 100 mil.

A continuación y también en el capítulo de ganancias figuran 2 empresas perua-

nas: la Southern y la CEN TROMIN, con 237.5 y 222 millones de dólares, respectivamente.

En los 2 últimos lugares de la tabla de ganancias figuran YPF de Bolivia con 52 millones de dólares y Grupo Industrial Alfa, de México, con 51 millones 100 mil.

EXCELSIOR

En sus Prácticas

Soldados y Agentes Secretos Resguardan a los Argentinos

Por ARTEMIO CANO G.,
enviado de EXCELSIOR

ASISTIRA VIDELA AL ARGENTINA - POLONIA

Asimismo, trascendió que el Presidente de la Nación, teniente general Jorge Rafael Videla, asistirá al estadio de Rosario para presenciar el juego entre la Selección de Argentina y la de Polonia.

Videla se encuentra actualmente en Mendoza, donde acudió para inaugurar una fiesta regional, pero eso no le evitará cumplir la promesa que hizo: observar todos los encuentros que realice la selección en este Campeonato del Mundo.

La actitud del director argentino creó malestar entre los periodistas locales y extranjeros, al impedirles el acceso al entrenamiento; pero en nada cambió la situación, porque no lo hubo durante toda la práctica.

Inclusive, la Ciudad Deportiva, que antes fue ocupada por la delegación mexicana, tuvo hoy un cambio radical, con soldados custodiando la puerta principal, en compañía de un sinnúmero de agentes de seguridad.

Intranquilidad y nerviosismo se observan entre los organizadores del evento por el arribo del seleccionado argentino a esta ciudad.

Ese nerviosismo se entiende porque ahora, Rosario, que había sido la sede más débil del Mundial, pasará a ser la más importante y por supuesto la que reciba el mayor número de periodistas.